

« Pour la santé en milieu rural »

La maison de santé pluridisciplinaire a ouvert ses portes en octobre 2015. Moins son inauguration a été menée samedi dernier, avec préfet, président de Région et de nombreux décideurs.

► Pour la réalisation de sa « maison de santé », la commune de Beaune-la-Rolande avait contracté un emprunt de 220.000 € sur dix ans en 2013 (au taux de 2,96 %, il a été renégocié à 0,7 %).

Déjà 13 professionnels dont deux médecins généralistes

Les collectivités - notamment la Région Centre-Val de Loire, représentée par son président François Bonneau - ont amplement contribué à sa réalisation pour un coût global de 600.000 € HT. Des subventions ont été accordées par le Fonds européen agricole pour le développement rural (Feader), le Contrat Région-Pays Beauce Gâtinais en Pithiviers, et par le Contrat de plan État Région (CPER).

Cet établissement spa-



Le sénateur Sueur, préfet et président de la Région Centre (au 1^{er} plan) étaient notamment à l'inauguration samedi.

cieux permet de maintenir les professionnels de santé sur le territoire. Ils sont déjà 13 mais de nouveaux praticiens peuvent être accueillis. Deux médecins

généralistes y sont installés depuis l'ouverture mi-octobre 2015.

Les praticiens travaillent en collaboration avec les

hôpitaux de Pithiviers, Montargis, Orléans et échantent aussi avec le SAMU, les soins palliatifs, le Service des soins infirmiers à domicile (Ssiad), les établissements d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (EHPAD), la Protection maternelle et infantile (PMI) et l'assistante sociale du Beunois.

Aux côtés du maire Claude Renucci, François Bonneau, président de la Région Centre-Val de Loire, a annoncé que Beaune-la-Rolande accueille la 67^e maison de santé créée dans le Centre-Val de Loire. « Elle répond aux attentes du corps médical, car aujourd'hui aucun jeune ne veut s'installer seul. Il doit être accompagné de professionnels expérimentés ».

Le sénateur Jean-Pierre Sueur a félicité Claude Renucci pour son opiniâtreté afin que ce projet prenne corps. « C'est un exemple de la capacité des territoires ruraux », a déclaré la sous-préfète de Pithiviers, Blandine Gorjon.